

# La Ufro se queda con el cuarto lugar en el Campeonato Nacional de Fútbol

**UNIVERSITARIO FEMENINO.** En el partido por el bronce se inclinó por 1-2 ante la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

Robinson Tobares  
 robinson.tobares@australtemuco.cl

**E**l podio se le escapó a la Universidad de La Frontera en el Campeonato Nacional Universitario de Fútbol Femenino. Su lugar entre los tres primeros del torneo se le escapó ayer en el partido por el bronce frente a la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).

En el duelo cayó por 1-2, pese a que peleó hasta el último minuto para revertir su suerte. El encuentro se disputó en la cancha 2 de la Ufro y se le puso cuesta arriba en los primeros instantes.

Cuando recién partía la batalla recibió una estocada a través del gol que convirtió Francisca Hormazábal para las porteñas. La atacante aprovechó una contra y envió el balón a las redes con un tiro alto.

El gol generó confusión en el dueño de casa, que no encontró su juego, que siempre que intentó algo y se encontró con una pierna rival que frenó sus ataques. Las cosas se le complicaron más en el arran-

**6** encuentros disputó la Ufro en el Nacional Universitario de Fútbol Femenino. En el último de ellos cayó 1-2 frente a la PUCV.

**11** casas de estudios participaron en el certamen. La competencia partió el pasado domingo y se disputó en las canchas 1 y 2 de la Ufro.

que del segundo lapso cuando quedó 0-2, tras un gol de distancia de Javiera Brown.

## ESPERANZAS

Las esperanzas renacieron cuando Lilian Cortés desbordó por la derecha y sacó un centro aéreo a los 63'. El envío lo capitalizó Noelia Toledo, que con golpe de cabeza anotó el descuento.

El gol se convirtió en una inyección anímica para la Ufro, que tras el tanto de su capitana vivió sus mejores momentos.



MATÍAS MATUS/UFR0

EN EL ENCUENTRO POR EL TERCER LUGAR, LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA CAYÓ ANTE LA PUCV.

Su alza se vio frenada a los 76 minutos cuando sufrió la expulsión de Javiera Carruz. Tras la misma jugada, Cristián Aldunate, su entrenador, también recibió tarjeta roja.

Con menos energías fruto del desgaste del partido y del torneo y con una jugadora menos, intentó el milagro. Sin em-

bargo, el tiempo se le agotó y no logró el empate que le habría llevado a la definición a penales.

"Quedamos con un sabor agri dulce. Entregamos todo, pero no nos alcanzó. Queríamos llegar más arriba en el campeonato", analizó Noelia Toledo, capitana de la Univer-

sidad de La Frontera.

Tras el partido por el bronce, la Universidad Católica de la Santísima Concepción y la Universidad Andrés Bello sede Santiago animaron la final del certamen.

El encuentro lo ganaron las penquistas por 2-0 y se coronaron campeonas del torneo. **CS**



"Quedamos con un sabor agri dulce. Entregamos todo, pero no nos alcanzó".

Noelia Toledo,  
 capitana de la Ufro.



"El partido por el tercer lugar lo ganamos porque entregamos todo y fuimos fuertes como conjunto".

Javiera Brown,  
 jugadora de la PUCV.



"Este Nacional es el tercero que organizamos durante este año".

Fernando González,  
 jefe de División de Deportes Ufro.